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Кандидаты в депутаты Государственной Думы РФ по региональному списку КПРФ

Родился в 1951 году. С 1973 
года по настоящее время жизнь 
связана с Кировским заводом. 
Прошел путь от слесаря-сбор-
щика тракторов «Кировец» до 
мастера. Окончил ВТУЗ (ныне 
Санкт-Петербургский институт 
машиностроения). 

Награждён знаком «Почётный 
машиностроитель» и удостоен 
звания «Заслуженный кировец».

Один из инициаторов, так 
называемой, «Тракторной вой-
ны», когда кировцы дали отпор 
американскому концерну, кото-
рый пытался вытеснить с рос-
сийского рынка наших тракто-
ростроителей.

Получил дополнительное об-
разование в Международном 
Банковском институте в облас-
ти «Экономики и управления» 
по специальности «Менеджер».

Председатель Независимо-
го профсоюза работников ОАО 
«Кировский завод».

Помощник депутата Законо-
дательного собрания Санкт-Пе-
тербурга, член Трёхсторонней 
комиссии по урегулированию 
социально-трудовых отноше-
ний в Санкт-Петербурге.

Женат, сын студент.

САВИЦКАЯ
Светлана Евгеньевна

СОКОЛ
Святослав Михайлович

БОРТКО
Владимир Владимирович

ГАТЧИН
Юрий Арменакович

ПАНТЕЛЕЕВ
Сергей Михайлович

Родилась в 1948 г. в семье 
московского военнослужащего. 

Окончила Московский ави-
ационный институт им. С. Ор-
джоникидзе, Школу лётчиков-
испытателей Минавиапрома 
СССР и Центральную объ-
единённую лётно-техническую 
школу ДОСААФ.

Абсолютная чемпионка мира 
по высшему пилотажу, заслу-
женный мастер спорта СССР, 
на счету которого три мировых 
рекорда в парашютных прыж-
ках из стратосферы. 

Выполнила два космических 
полёта в 1982 и 1984 годах. Ста-
ла первой в мире женщиной, со-
вершившей выход в открытый 
космос, и первой, выполнившей 
два космических полёта.

Работала инструктором космо-
навтов–испытателей, заместите-
лем начальника отдела главного 
конструктора НПО «Энергия».

В настоящее время препо-
даёт в Московском государс-
твенном авиационном институ-
те (МАИ), доцент кафедры мар-
кетинга и коммерциализации в 
аэрокосмической промышлен-
ности кандидат технических 
наук, академик Международ-
ной академии астронавтики.
Вице-президент Российской 

ассоциации Героев Советского 
Союза, Героев Российской Фе-
дерации и полных кавалеров 
ордена Славы. 
Почётный Президент Федера-

ции авиационного спорта России.
Депутат Государственной 

Думы РФ четвёртого созыва от 
КПРФ, работает заместителем  
председателя Комитета Госу-
дарственной Думы по обороне.

Дважды Герой Советского Со-
юза, лётчик-космонавт СССР, на-
граждена двумя орденами Лени-
на, орденом Знак Почёта, Золо-
той медалью им. Циолковского 
Академии наук СССР, удостое-
на специальной медали Между-
народной Авиационной Федера-
ции за установление женского 
мирового рекорда пребывания в 
открытом космосе.

Замужем, имеет сына.

Возраст — 61 год, из кото-
рых 46 прожиты в Ленинграде.

Образование высшее, кан-
дидат технических  наук, име-
ет двоих детей,  внучку и двоих 
внуков. Прошёл трудовой путь 
от рабочего до первого сек-
ретаря Фрунзенского райкома 
КПСС г. Ленинграда. 

Депутат Государственной 
Думы Российской Федерации 
II и III созывов.

С 1998 года председатель 
подкомитета ГД РФ по строи-
тельству, с 2000 года - замес-
титель председателя комитета 
ГД по промышленности, строи-
тельству и наукоёмким техно-
логиям. Возглавлял рабочие 
группы Государственной Думы 
при разработке федеральных 
бюджетов страны 1999—2003 
годов. Являлся сопреседате-
лем межфракционного объеди-
нения депутатов ГосДумы III-
го созыва (в которую входили 
более 150 депутатов) «В под-
держку отечественного това-
ропроизводителя». В настоя-
щее время  — помощник Зюга-
нова Г.А. Член Президиума ЦК 
КПРФ, член бюро Санкт-Петер-
бургского горкома партии.  

Родился в 1946 году в Мос-
кве. Окончил Киевский геоло-
горазведочный техникум. За-
тем отслужил в рядах Совет-
ской Армии.

С 1980 – режиссер-постанов-
щик на киностудии «Ленфильм». 

На сегодняшний день снял 
16 фильмов. Среди них та-
кие шедевры, как «Блондин-
ка за углом», «Собачье сер-
дце», экранизация романа 
Ф.М. Достоевского «Идиот», 
сериал «Мастер и Маргари-
та». В настоящее время Вла-
димир Владимирович работа-
ет над экранизацией патрио-
тической повести  Н.В. Гоголя 
«Тарас Бульба».

Лауреат Государственной 
премии РСФСР. Народный ар-
тист России. Кавалер ордена 
«Знак Почета». Лауреат мно-
гих Всесоюзных, Всероссий-
ских и международных кино-
фестивалей. Действительный 
член Национальной Академии 
телевидения «ТЭФИ».

Уже более 30 лет состоит в 
браке. Супруга — сценарист. 
Сын — филолог, специалист 
по китайскому языку.

Родился в 1952 году в Крас-
ноярском крае. Окончил Ле-
нинградский институт точной 
механики и оптики.                

Участвовал в строительстве 
БАМа в г. Комсомольске-на-
Амуре. Трудовую деятельность 
начал в 1974 г. мастером трес-
та «Лентурбострой» на строи-
тельстве Металлического за-
вода. С 1975 занимался обще-
ственной и научной работой и 
партийной работой в ЛИТМО. 

Награжден медалью «За тру-
довую доблесть». 

Заведующий кафедрой в 
Санкт-Петербургском государс-
твенном университете инфор-
мационных технологий, механи-
ки и оптики, профессор. Участ-
вовал в научных программах по 
созданию систем противоракет-
ной обороны страны. Декан фа-
культета повышения квалифи-
кации преподавателей.

Капитан III ранга запаса. За 
подготовку офицеров запаса 
награжден медалью «300 лет 
Российскому флоту». 

Первый секретарь Петрог-
радского РК КПРФ, член бюро 
Санкт-Петербургского горкома 
партии. Женат, двое детей.

Самая оперативная и 
подробная информация о 
деятельности Санкт-Пе-
тербургского городского 
отделения Коммунисти-
ческой партии Российской 
Федерации, а также о ра-
боте фракции КПРФ в За-
конодательном Собрании 
Санкт-Петербурга:

www.cprf.spb.ru

27 ноября в 19.00 в Международ-
ном центре делового сотрудничества 
(бывший Дом политического просве-
щения /площадь Пролетарской дик-
татуры, дом 6/) состоится встреча с 
кандидатами от КПРФ в депутаты Го-
сударственной Думы Российской Фе-
дерации V-го созыва.
Во встрече примут участие: Савиц-

кая Светлана Евгеньевна, Сокол Свя-
тослав Михайлович, Бортко Владимир   
Владимирович, Гатчин Юрий Армена-
кович, Пантилеев Сергей Михайлович. 
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Промышленность

Возродить крупнейшую отрасль 
питерской промышленности

19 августа по инициативе комиссии по промышлен-
ности во главе с депутатом-коммунистом Александром 
Ольховским в ЗакСе состоялись слушания «О состоянии 
и перспективах развития судостроения в Санкт-Петер-
бурге». Основной темой слушаний стал вопрос об унич-
тожении крупнейшего Балтийского судостроительного 
завода ради продажи сладкого куском питерской земли 
для строительства на ней «более прибыльных»  жилищ-
ных и торгово-развлекательных объектов.

Председателем Совета из-
бран лидер фракции коммунис-
тов в Законодательном Собра-
нии, первый секретарь горкома 
КПРФ Владимир Федоров, за-
местителями председателя ста-
ли второй секретарь горкома 
Владимир Дмитриев и сопредсе-
датель Комитета единых дейс-
твий Евгений Козлов. 

В Совет вошли представите-
ли Федерации социалистичес-
кой молодежи, Комитета единых 
действий, общественного движе-
ния «Охтинская дуга», Движения 
в защиту прав жильцов общежи-
тий, Движения гражданских ини-
циатив, организации «Надежный 
дом», профсоюза «Единение» 
работников малого и среднего 
бизнеса. Подтвердил свое учас-
тие в работе Совета председа-
тель профкома Ленинградского 
металлического завода.  

Как заявил ответственный 
секретарь Совета Владимир 
Соловейчик: «Запущен меха-
низм взаимодействия депута-
тов-коммунистов и активистов 
общественных организаций 

Стоит напомнить, что по нынешнему законо-
дательству депутаты Законодательного Собра-
ния Петербурга считаются избранными от од-
ного, единого округа, которым считается весь 
Петербург. Однако, поскольку конкретные де-
путаты баллотировались по отдельным «из-
бирательным территориям», многие горожане 
в результате действия такого непродуманного 
закона остались фактически без своих народ-

ных избранников, поскольку большинство де-
путатов от партий власти продолжают мыслить 
старыми категориями и «прикармливать» лишь 
тот район, в котором их поддержали.

В связи с этим 9 депутатов фракции КПРФ 
решили по собственной инициативе взять на 
себя ответственность и за те районы, в которых 
не оказалось избранного депутата.

Напомним, что собственник Балтийского завода - собирается 
«перенести» производство с Васильевского острова на террито-
рию завода «Северная верфь». А ведь только Балтийский завод 
именно из-за своего расположения на фарватере способен про-
изводить тяжелые корабли с низкой посадкой, только здесь спо-
собны обрабатывать цветной металл для нужд судостроения и 
только здесь есть уникальное судовинтовое производство. Все 
это просто невозможно перенести на «Северную верфь», как не-
возможно слона поместить в крольчатник. Значит, «собственник» 
планирует все это попросту уничтожить. Сейчас, по словам при-
сутствующих рабочих-балтийцев, Балтийский завод откровенно 
душат – нет заказов, нет зарплаты. Один из рабочих в эмоцио-
нальном порыве даже пригрозил чиновникам рабочими волнения-
ми. Столь решительные высказывания поддержал лишь присутс-
твующий на слушаниях зампред фракции КПРФ Владимир Дмит-
риев, пообещав рабочим всемерную поддержку коммунистов. 

Уже через полмесяца в Мариинском дворце по поддержке 
коммунистов состоялась Первая Российская научно-практичес-
кая конференция судостроителей. От имени ЗакСа судострои-
телей приветствовали депутаты-коммунисты Александр Горлов 
и Владимир Зуйков.

А вот депутаты от «партий власти» съезд судостроителей про-
игнорировали. Возможно, попросту испугались, догадываясь какие 
«добрые» слова им придется выслушать в свой адрес – о разруше-
нии Балтийского завода, о мизерном финансировании этой стра-
тегической отрасли, о проблемах российского ВМФ и разрушении 
системы подготовки кадров в судостроительной промышленности.

Совет общественных организаций при фракции

Сверять позиции с нуждами избирателей
5 июля учрежден Совет представителей общественных организаций и движений 

при фракции КПРФ в Законодательном Собрании. Так коммунисты выполнили еще 
одно из своих предвыборных обещаний – работать в тесном контакте с жителями 
города, с представителями общественных организаций и инициативных групп.

и протестных групп. Депутаты от 
КПРФ будут аккумулировать по-
желания социально-протестных 
групп и слоев и стараться воп-
лотить их в законодательные 
инициативы и депутатские за-
просы. Сейчас на другие фрак-
ции у нас нет никакой надежды, 
сверять свои позиции с нужда-
ми и чаяниями простых избира-
телей, в отличие от КПРФ, эта 
публика не хочет».   

В ходе прошедших уже засе-
даний Совет рассмотрел пред-
ложения активистов по защите 
прав жильцов бывших ведомс-
твенных общежитий, в ходе при-
ватизации перешедших в час-
тную собственность вместе с 
предприятиями, которым они 
принадлежали. Депутатам было 
рекомендовано разработать ре-
гиональный закон для устране-
ния нарушений конституционных 
прав жильцов питерских и пред-
ложить правительству Петер-
бурга рассмотреть возможность 
выкупа приватизированных об-
щежитий за счет средств городс-
кого бюджета, чтобы затем дать 

возможность их обитателям за-
ключить договоры социально-
го найма, а желающим - и при-
ватизировать занимаемые ими 
на законных основаниях комна-
ты и квартиры.

30 июля Совет организовал 
общегородскую конференцию 
противников уплотнительной 
застройки, посвященную коор-
динации действий по отноше-
нию к поправкам в Генераль-
ный план развития Санкт-Пе-
тербурга. Особо была отмечена 
негативная роль предлагаемого 
объединения жилых и деловых 
объектов на одной территории 
и снятия ряда действующих до 
сих пор ограничений, например, 
по высотности.

В сентябре Совет представи-
телей общественных организа-
ций при фракции КПРФ обсудил 
проблемы «реновации кварта-
лов» (то есть сноса «хрущевок»), 
и о возможном механизме пога-
шения имеющегося у государства 
долга перед жильцами по непро-
изведенному до сих пор капиталь-
ному ремонту городского жилья.

Депутаты от КПРФ отвечают за весь город
Члены фракции КПРФ В Законодательном Собрании определили «зоны ответствен-

ности» каждого депутата фракции, распределив между собой городские районы.

Схема распределения депутатов – членов фракции КПРФ по районам Санкт-Петербурга

Этим Законом определяются 
территории Петербурга, на кото-
рых запрещено какое-либо стро-
ительство, в т.ч. уплотнительное, 
за исключением строительства 
садово-парковых объектов, туа-
летов, пунктов питания неболь-
шой площади и т.п. Однако, губер-
натор отклонила его, вернув на 
доработку. Фракция КПРФ решила 
использовать полученное «допол-
нительное время» для уточнения 
списка адресов.  Впоследствии за-
кон все же был принят, но вскоре 
оказалось, что сами же власти не 
спешат его выполнять.

Так было вскоре начата за-
стройка зеленой зоны на Купчин-
ской улице (территория между 
домами 25/11 и 29), которая от-
носится к числу участков, на ко-
торых строительство запрещено. 
Кроме того, на этом участке сла-
бые грунты и продолжение стро-
ительства 24-этажного дома по-
влечет за собой если не обру-
шение, то аварийное состояние 
соседних домов… Жители обра-
тились за помощью к коммунис-
там и депутаты послали запрос 

Защита городских территорий

«Зеленые законы»: на бумаге и в жизни
На последнем заседании весенней сессии Законодательно-

го Собрания был принят Закон Санкт-Петербурга «О зеленых 
насаждениях общего пользования».

Это большая победа жителей 
над сомнительными стройками и 
поддерживающими их чиновни-
ками. На стороне граждан высту-
пили депутаты-коммунисты За-
конодательного собрания Санкт-
Петербурга. Сергей Малков и 
Любовь Егорова присутствовали 
на заседаниях районного суда 
в качестве представителей ис-
тцов. По словам Сергея Малко-
ва создан важный прецедент, 

губернатору: каким образом зе-
леная зона внесенная в закон 
Санкт-Петербурга «О зеленых 
насаждениях общего пользова-
ния» попала под застройку? 

В сентябре депутаты фрак-
ции КПРФ принимали участие в 
ряде протестных акций, направ-
ленных на защиту зеленых зон 
в разных районах города. Так за 
поддержкой к КПРФ и депутатам-
коммунистам ЗакСобрания обра-
тились защитники Парка Авиато-
ров, на территории которого пла-
нируется построить теннисный 
клуб для толстосумов. 

Жители Невского района вы-
шли на митинги против строи-
тельства АЗС в «зеленой зоне» 
на пересечении пр. Больше-
виков и ул. Новоселов, и пост-
ройки огромной автостоянки на 
бульваре Крыленко - послед-
ней нетронутой зеленой зоне на 
правом берегу Невского района. 
В митингах приняли участие ак-
тивисты Движения гражданских 
инициатив и депутат фракции 
КПРФ Александр Горлов.

«Уплотниловка»: отступает!
Массовые протесты горожан по уплотнительной застройке 

вынуждают власти идти на уступки. Городской суд приоста-
новил строительство 16-этажного дома между двумя детски-
ми садами и школой в квартале 52 (Гражданский проспект).

«уплотниловку» удалось приос-
тановить не только в результате 
массовых уличных протестов, но 
и используя юридические проце-
дуры. Важно и другое – жители 
квартала убедились в эффектив-
ности помощи коммунистов.

А вскоре на заседании прави-
тельственной комиссии по стро-
ительству было принято реше-
ние о запрете уплотнительной 
застройки по ряду адресов.
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На 23 июля была назначена 
силовая «операция» властей 
по выселению 5 семей, в т.ч. 
несовершеннолетних детей 
буквально на улицу. В связи с 
этим горком КПРФ принял ре-
шение оказать всемерную под-
держку выселяемым семьям. 

Коммунисты обратились к 
властям города с требованием 
остановить выселение людей 
на улицу и разобраться в си-
туации. В случае силового раз-
вития событий депутаты фрак-
ции КПРФ приняли решение 
встать живым щитом на пути 
ОМОНа.

О своей поддержке высе-
ленцев заявил и недавно из-
бранный уполномоченный по 
правам человека Игорь Ми-
хайлов, заявивший, «Жилищ-
ный кодекс РФ противоречит 
Конституции РФ». 

Открылись новые приемные 
фракции КПРФ

Фракция КПРФ создает свой 
юридический «спецназ»

В качестве приоритетных направлений работы были обозна-
чены: уплотнительная застройка, проблемы жильцов общежи-
тий и обманутых дольщиков. В числе прочего группа займется 
подготовкой депутатских запросов и обращений, внесением за-
конодательных инициатив, юридическим сопровождением дел 
вплоть до суда.

При фракции КПРФ создана рабочая группа, которая 
займется юридическим сопровождением борьбы горожан 
с произволом питерских чиновников.

Инициативы фракции КПРФ

Освободить от уплаты земельного налога государствен-
ные научные центры Петербурга – с таким предложением 
обратились к Законодательному Собранию коммунисты. 

«Семь научных центров, которые мы предлагаем освободить 
от налога на земельные участки, осуществляют свою деятель-
ность в интересах народного хозяйства и оборонной промыш-
ленности, - обратился к собравшимся Александр Горлов. Пос-
ле того, как налоги для них выросли в 8-10 раз, они поставлены 
на грань выживания». Законопроект был заблокирован депутат-
ским большинством. 

Депутат Юрий Карпенко при обсуждении Бюджета Санкт-
Петербурга на 2008-2010 годы предложил резко сократить 
расходы на содержание Уставного суда. 

В 2007 году количество обращений в Уставный суд составило 
6 (!) обращения в год, а цена бюджетных затрат на рассмотре-
ние всего лишь одной жалобы почти 17 миллионов рублей! На-
помним, что ранее Юрий Карпенко выходил с инициативой об 
упразднении Уставного суда. 

Фракция КПРФ предлагала минимизировать транспорт-
ный налог для владельцев малолитражных машин мощнос-
тью до 60 л.с. 

Коммунисты предложили дифференцировать транспортные 
средства мощностью до 100 «лошадей» - до 60 л.с. предлага-
лось платить 10 руб. за л.с., от 60 до 100 – 18 руб. Фракции даже 
удалось поставить этот вопрос на поименное голосование. Од-
нако «Единая Россия» не позволила уменьшить грабительский 
транспортный налог.

Коммунисты требуют соблюдать права всех избирателей 
и выделить в каждом районе помещение для депутатских 
приемных.

Представлявший законопроект лидер фракции КПРФ Влади-
мир Федоров сказал: «За наши партии голосовали избиратели 
всего города в целом, и они имеют право встретиться со своими 
избранниками в своем районе, а не ехать на другой конец горо-
да в единственную приемную». На сегодняшний день приемны-
ми для встреч избирателей со своими избранниками обеспече-
ны в полном объеме лишь депутаты «Единой России» и именно 
они провалили законопроект. По информации от юридической 
службы фракции КПРФ, точка в этом вопросе не поставлена – 
коммунисты планируют доработать его и еще раз внести на рас-
смотрение ЗакСа.

Депутаты-коммунисты городского парламента обратятся 
к ЗакСу с законодательной инициативой о внесении измене-
ний в Трудовой кодекс России, касающихся праздничных и 
нерабочих дней.

Юрслужба фракции КПРФ подготовила законопроект, направ-
ленный на изменение статьи 112 Трудового кодекса. Эта статья 
определяет праздничные даты, являющиеся нерабочими дня-
ми. По предложению коммунистов, в список государственных 
праздников следует добавить 7 ноября и 10-11 мая. Таким обра-
зом – 7 ноября – День октябрьской революции должен стать не-
рабочим днем, а празднование Дня Победы продлится 4 дня – 
с 8 по 11 мая.

КПРФ о целевых программах губернатора

Реновация 
«хрущевок»

Губернатором подписана 
адресная программа ренова-
ции «хрущевок». 

Чиновники обещают горо-
жанам, что переселяться им 
предложат в дома, построен-
ные либо в том же квартале, 
либо в том же районе. К тому 
же, выселять насильно никто 
никого не будет. Но мы знаем, 
как идет «учитывались» мне-
ния жителей по уплотнитель-
ной застройке. Знакома нам и 
практика выселения из домов 
в никуда, как это произошло 
с жителями дома на ул. Сою-
за Печатников, и практика «ис-

чезновения» новых квартир, 
выделенных для расселяемых 
людей. И есть серьезные опа-
сения, что сейчас будет при-
мерно то же самое – только 
уже в гораздо более серьез-
ных масштабах.

По словам Владимира Фе-
дорова, реализация обсуж-
даемого закона скорее всего 
обернется очередным ущем-
лением прав граждан. По сло-
вам руководителя юрслужбы 
фракции Константина Смирно-
ва в соответствии с законода-
тельством Санкт-Петербурга 
цена на землю равна в преде-
лах 1 административной еди-
ницы, что сейчас дает возмож-
ность исполнительной власти 
выселять людей из центра в 

Расселение 
«коммуналок» 
- предвыборный 
пиар губернатора

Губернатор вынесла на рас-
смотрение депутатов ЗакСа 
целевую программу по рассе-
лению коммунальных квартир.

Фракция КПРФ, понимая важ-
ность «коммунального» вопро-

са для горожан, поддержала 
губернаторский законопроект в 
первом чтении. Однако, депу-
таты-коммунисты Малков, Кар-
пенко, Горлов и Дмитриев пот-
ребовали внести поправку в за-
кон, запрещающий чиновникам 
«расселять» жильцов комму-
нальных квартир в другие ком-
муналки – ведь уже известен 
печальный опыт «расселения» 
жителей из ветхих домов… 
опять же в коммуналки. 

Но партии власти отказа-
лись связывать себе руки та-
кими обещаниями, и поправка 
не была принята. После этого 
стало очевидно, что все соци-
альные обещания губернатора 
– просто предвыборный пиар.

Колпино. Цена якобы одна, но 
все знают, что рыночная сто-
имость квартиры в центре и в 
Колпино совсем другая. Этот 
вопрос нужно регулировать 
прежде всего, чтобы люди по-
лучили достойное жилье.

УЛИЦА СОЮЗА ПЕЧАТНИКОВ: 
ХРОНИКА КОНФЛИКТА

4 июля Фракция КПРФ инициировала 
запрос к губернатору по проблеме жи-
телей многострадального дома 28/29 
на ул. Союза Печатников, которые в ре-
зультате сговора чиновников и строи-

телей теперь считаются «самозахват-
чиками» и принудительно выселяются 
без предоставления другого жилья или 
предлагая жилплощадь в Колпино. Гу-
бернатор ответила отпиской.

В день выселения подходы 
в дому закрыл «живой щит». 
Среди участников обороны - 
внушительный десант из де-
путатов-коммунистов – Вла-
димир Дмитриев, Александр 
Ольховский, Сергей Малков и 
Юрий Карпенко. В обороняю-
щихся квартирах звучала «Свя-
щенная война» и «Интернацио-
нал». Противостояние продол-
жалось несколько дней.

27 июля судебные приставы 
разобрали баррикады, преодо-
лели живой щит, выставленный 
городским отделением КПРФ, и 
начали процедуру выселения 
жильцов, превратившуюся в на-
стоящий шабаш – ломали две-
ри, выбрасывали на помойку 
вещи, громили все подряд. 

Сегодня борьба за права 
жильцов продолжается. Юрис-
ты фракции  помогают вести 

судебные процессы жильцов 
дома, готовится ряд других 
юридических действий. 

Первое же осеннее заседа-
ние ЗакСа коммунисты откры-
ли вопросом о доме на Союза 
Печатников. Они потребова-
ли повторно запросить Губер-
натора куда делись 22 кварти-
ры, купленные инвестором для 
расселения жильцов  почему 
государственный объект, стои-
мостью более 20 млн. долла-
ров, передается частной фир-
ме за 2 млн. долларов? 

Напор коммунистов выну-
дил Матвиенко приказать конт-
рольно-финансовому комитету 
Смольного проверить некото-
рые аспекты «дела Союза Пе-
чатников». В результате стало 
очевидно, что оформлявшиеся 
жилищниками «договоры арен-
ды» – это откровенный обман. 
И здесь у юристов КПРФ поя-
вилась возможность привлечь 
к ответственности зарвавших-
ся чиновников.

Большинство депу-
татов Законодательно-
го собрания «провали-
ли» дополнения к за-
кону «Об обеспечении 
питанием школьников 
и учащихся профес-
сиональных училищ в 
Санкт-Петербурге».
Согласно проекту 

Закона расширялось 
право всех школьни-
ков на бесплатное пи-
тание вне зависимости 
от среднедушевого до-
хода семьи.
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«А вот мы идеологией не 
занимаемся, - узнав о моей 
партийной должности, ска-
зал руководитель новоси-
бирских коммунистов депу-
тат ГосДумы Анатолий Ло-
коть. – Идеология – это для 
ЦК, наша задача обеспечить 
агитацию и пропаганду». При 
всей спорности этого тезиса 
надо сказать, что с постав-
ленной самим себе задачей 
новосибирские коммунисты 
справляются на славу. 

Судите сами. Лучший в 
КПРФ региональный интер-
нет-сайт, который достаточно 
развит чтобы, например, про-
водить на нем интернет-кон-
ференции того же Локтя с из-
бирателями. Еженедельная (!) 
газета «За народную власть», 
умная, профессиональная, 
ставшая одной из самых вос-
требованных в сельской глу-
бинке и за счет этого самооку-
паемая безо всякой коммер-
ческой рекламы. Сибирская 

Обмен опытом

Знакомьтесь: новосибирские коммунисты
Новосибирское отделение КПРФ считается одним из сильнейших в стране. 

Только один факт – на прошлых думских выборах наши товарищи из столицы 
Сибири выиграли три одномандатных округа! Опыт новосибирских коммунис-
тов в течение нескольких дней изучал зам. председателя идеологической комис-
сии СПб горкома КПРФ, руководитель информационно-аналитического управле-
ния фракции КПРФ в Законодательном собрании Семен Борзенко. Ему слово.

вкладка в «Правду», бла-
годаря которой постепенно 
растет популярность в ре-
гионе главной партийной га-
зеты. Собственный гимн на 
думских выборах, записан-
ный сочувствующим партии 
автором-исполнителем. Как 
часы работающая пресс-
служба, благодаря которой 
местные журналисты, с ко-
торыми мне тоже удалось 
пообщаться, признают КПРФ 
самой открытой для прес-
сы, самой доброжелатель-
ной и активной в инфор-
мационном пространстве 
партией. Особенно выигры-
вает КПРФ на фоне «Единой 
России», которая, как гово-
рят журналисты, относится 
к ним как к «информацион-
ной обслуге». Служба изу-
чения общественного мне-
ния, опросы которой позво-
ляют вносить коррективы в 
ход избирательных кампа-
ний и текущую работу партии. 

Яркие молодежные акции, от 
локальных до масштабных 
уличных рок-концертов.

К молодежи особое вни-
мание. При том, что сред-
ний возраст партийцев высок, 
представители нового поко-
ления коммунистов заметны 
и в партийном аппарате, и в 
выборных органах. КПРФ вы-
двигает молодых кандидатов 
в городской и областной со-
веты. Есть представители ком-
мунистической молодежи и сре-
ди кандидатов в депутаты Госу-
дарственной Думы, что выгодно 
отличает новосибирцев, ска-
жем, от партотделения Санкт-
Петербурга. Серьезные пробле-
мы с СКМ, процесс становления 
которого (вот тут есть схожесть 
с Питером) идет с большим тру-
дом компенсируется сотрудни-
чеством с очень дееспособной 
новосибирской организацией 
Российского комсомола, в кото-
ром 400 человек, а среди лиде-
ров – члены партии.

Новосибирские коммунис-
ты дальше всех продвинулись 
по пути создания депутатс-
кой вертикали. Они регуляр-
но инициируют проведения 
съездов народных депутатов 
области – от думских до му-
ниципальных. Причем в этих 
форумах принимают участие 
не только члены и сторонники 
Компартии. Для обеспечения 
постоянного взаимодействия 
с депутатами всех уровней 
обком КПРФ избрал секре-
таря, занимающегося только 
данным вопросом.

К выборам отношение осо-
бое – новосибирские коммунис-
ты собираются завоевать в де-
кабре 2007 года минимум 3, а 
лучше 4 депутатских мандата 
(не считая включенного в цен-
тральную тройку Н. Харитоно-
ва). В каждом районном цен-
тре с конца октября – начала 
ноября действуют ежедневные 
многочасовые пикеты КПРФ с 
меняющимся составом агита-
торов. Пикет оформляется па-
латкой, флагами и пр. атрибу-
тикой. И никто не жалуется на 
возраст партийцев, которым тя-
жело агитировать на улице, на 
нехватку подготовленных кад-
ров, на вес палатки, которую 

надо каждый день ставить и 
снимать… Задача поставле-
на и ее решают, потому что 
КПРФ – это не клуб по интере-
сам, а партия, борющаяся за 
власть ради реализации сво-
ей программы.

Очень важно, что новоси-
бирцам в целом удается со-
здать товарищескую обста-
новку в сочетании с деловым 
настроем, это видно и на ра-
бочих совещаниях, и на пле-
нуме обкома, куда также при-
гласили гостя из Ленингра-
да. Никакого критиканства, 
бесплодных споров, демаго-
гии, «внутрипартийных оппо-
зиций». Все выступления по 
делу, проблемы решаются 
быстро, просто, эффективно.

Три дня пролетели незамет-
но. Люди, встречи, разговоры 
на тему «А как вы делаете это… 
А как у вы справляетесь с такой 
ситуацией…». На прощание ру-
ководители обкома попросили 
меня передать ленинградским 
товарищам успехов не толь-
ко на выборах, но и в текущей 
работе. Горизонтальные свя-
зи между региональными пар-
тотделениями, обмен опытом 
являются важным элементом 
обеспечения единства партии.

Заказчик: избирательное объединение «Политическая партия «Коммунистическая партия Российской Федерации». 
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– Я не знаю ни одной 
молодежной коммунис-
тической организации, 
которая была бы гото-
ва отдать свой голос за 
обанкротившуюся ту-
совку господина Миро-
нова. 
Два ведущих объеди-

нения левой молодежи 
– СКМ РФ и АКМ – уже 
определились со сво-
им выбором. Они бу-
дут поддерживать спи-
сок КПРФ. 
Несмотря на то, что 

так называемые «кон-
грессмены» до сих пор 
не обнародовали свой 
состав, продолжая тал-
дычить о мифических 
трехстах человеках, мы 
знаем, кто заказывал 
музыку на этом «мероп-
риятии». Это люди, ко-
торые в разные годы 

На заседании Законодательно-
го собрания Петербурга 14 ноября 
коммунисты направили депутатс-
кий запрос губернатору, в котором 
спрашивают: проводилась ли исто-
рико-культурная и техническая экс-
пертиза проекта катка, и на основе 
каких нормативно-правовых актов 
было принято решение о создании 
данного проекта катка.
Один из авторов запроса Почет-

ный гражданин Петербурга Любовь 
Егорова, сообщила, что во фрак-
цию поступает большое количест-
во обращений граждан, протестую-
щих против строительства катка на 
Дворцовой.
Коммунисты поддерживают обес-

покоенность питерцев, ведь соору-
жение и эксплуатация катка создаст 
реальную опасность возникнове-
ния техногенной аварии, связанной 
с эксплуатации техники и высоко-
энергетического оборудования, уве-
личится риск проявления вандализ-
ма со стороны «отдыхающих». 

Кроме того, о трагических пос-
ледствиях размораживания слоя 
льда толщиной 7 см на площади 
5000 кв.м говорит история подоб-
ного сооружения в ЦПКиО. Многие 
горожане помнят самый большой в 
городе каток, который в послевоен-
ные годы заливался в парке неда-
леко от Елагиноостровского дворца. 
Несколько лет назад обнаружилось, 
что фундамент одного из старейших 
дворцов города серьезно пострадал 
– по весне вода стекала к основа-
нию здания и разрушала кладку. А 
ведь тот каток заливался на почву, 
и вода имела возможность уходить 
вниз. А куда она потечет с брусчат-
ки Дворцовой?
Возможно, проведение техничес-

кой экспертизы сняло бы напряже-
ние. Но власти отказываются ее 
проводить. Создается впечатление, 
что проект откровенно «продавли-
вается» сверху.

Из жизни пресмыкающихся

Предвыборная провокация имитаторов 
В Петербурге прошел конгресс 
юных лжекоммунистов России

6-7 ноября в ряде электронных СМИ появи-
лись сообщения о неком «конгрессе молодых 
коммунистов России», который, «дав оцен-
ку деятельности КПРФ, принял решение под-
держать на предстоящих выборах партию 
«Справедливая Россия». Ситуацию коммен-
тирует член бюро ЦК Союза коммунистичес-
кой молодежи Российской Федерации Кирилл 
Васильев.

были исключены из ря-
дов КПРФ и СКМ РФ за 
поступки, несовмести-
мые со званием комму-
ниста. Никакого конф-
ликта с руководством 
партии и ее лидером у 
них никогда не было. А 
вот конфликт с наши-
ми идеями, с Уставом 
и Программой комму-
нистов действительно 
имел место. За что, в 
общем, и поплатились.
Теперь вот отрабаты-

вают предвыборный за-
каз мироновской партии. 
Ну что ж, пожелаем 

ребятам успеха. Как го-
ворил в таких случаях 
товарищ Сталин, «сло-
жение усилий двух кас-
тратов не может не кон-
читься ничем иным, 
кроме как конфузом».

На злобу дня

Фракция КПРФ требует проведения 
экспертизы проекта катка 
на Дворцовой площади

Депутаты фракции КПРФ Законодательного Собрания обеспокоены 
строительством открытого катка на Дворцовой площади.
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